



Eisenbahnweg Basel



Fläche in m²: 579 | Leistung in kWp: 113.12 | Realisation: 2023

Plan-E Engineering war zuständig für die Bauprojektierung und die Contractor Ausschreibung. Die Bauherrschaft wollte anhand der Ausschreibung einen Contractor finden, welcher einerseits die PV-Anlage auf dem Dach installiert und andererseits das gesamte Mess- und Abrechnungskonzept für Strom, Wärme und Wasser liefert und betreibt. Das Projekt startete im Jahr 2018 mit der Erstellung eines Vorprojekts durch Plan-E Engineering.